

# まちかど未来塾 だより



2月(February)

	mon	tue	wed	thu	fri	sat
第1週					1	2
	4	5	6	7	8	9
第2週				親カフェふらっと 10:00~12:00		
	11	12	13	14	15	16
第3週						
	18	19	20	21	22	23
第4週				まちかど英会話	高校都立入試	
	25	26	27	28		
第5週		小平中央図書館「ハンディキャップサービス交流会」				

\*お月謝の引き落としは13日(水)

受験生～今までの成果が形になる事を祈ります！

\*4月から水曜日の寺子屋/フロッグは火曜日に移りますので、よろしくお願ひいたします\*



Mirai Letter 72



「運のいい人、わるい人」

年の瀬押し迫る12月の下旬に山でコケで左の両足首、複雑骨折をしたときのその骨をサポートしてくれていた「プレートと針金」を取る手術を受けました。

多分、外科医にとっては手術の中でもかなり「簡単な方」だとしても、一般人の私としてはそのXデイが近づくことにストレスを感じて、「なんでこんなひどい骨折をしちゃったんだろう、」(もう起きてしまって、済んでしまった事なのにそこに気持ちが戻る)「ちょっと足を滑らせただけなのに、尻もちついで終わるような平坦な場所だったのに、なんで両足首? それも複雑骨折? 運が悪すぎる、、また手術、、イヤだなあ~」といった質の悪い問答を繰り返す、

こんなに酷い骨折を経験しても「もう山には登らない!」とはならない~山に登っていると自然が「ありのままの姿」でそこにあり、自然はただそこに存在していてそれだけで美しい~特に私は木々がまっすぐ、空に向かって高く、高く伸びている景色に出会うと、急な斜面を口から心臓が出そうなくらい辛い思いをし登ってきたことなど吹っ飛んでしまうほど、この木々や自然に癒されるのです~(日ごろ、そんなに嫌なことでもあるの?と言われそうですが、)

運というものを短期的に見ない~いちいち気にしない! 薬洞宗の住職さんのエッセイからの抜粋です

長期的に考えれば人生はプラスマイナスゼロです。素晴らしい運だけに恵まれている人もいないし、悪い運だけに延々と包み込まれている人もいないでしょう。みんな運がいい事もある、悪いこともある、それをいちいち気にしていることで、本来の自分を見失うことになる。今は悪い運だと思っていたものが、時間がたつにつれてよくなっていくことも往々にしてあるものです。

受験シーズンが近づくと生徒たちの「第一志望に受かりたい！」というつぶやきを耳にします。「第一志望の門が開かなくて、一生懸命に取り組んだ結果が次のステップに必ず繋がるから！」と伝えていますが、例えば受験の結果も長期的に考えれば「志望校に落ちたから運が悪い」と捉えずに、いちいち気にしない~かえってこの学校で良かった!と後になつたら必ずそう思える!と、気持ちを切り替えることで良い運が巡ってきます!~そのように気長に運と付き合えるといいのですね、私の複雑骨折も何かきっと今後の良い運に変わる? そんな気持ちになりました。(T.Imou)